

# BIG ISSUE

## Apel Kesiapan Pengamanan Perayaan Idul Fitri 1445 Hijriah Kapolres Buol Bacakan Amanat Kapolri

Rahmat Salakea - [BUOL.BIGISSUE.ID](http://BUOL.BIGISSUE.ID)

Apr 3, 2024 - 20:12



BUOL- Polres Buol Polda Sulawesi Tengah (Sulteng) menggelar Apel Pasukan Operasi Kepolisian Terpst Ketupat Tinombala 2024 bertempat di lapangan Polres Buol dalam rangka pengamanan idul Fitri 1445 H 2024 Masehi, Rabu (03/04/2024)

Apel pasukan yang digelar itu dipimpin langsung oleh Kapolres Buol AKBP Handri Wirya Suryana SIK.dan yang bertindak sebagai perwira upacara Kabag

Ops Dewa Nyoman Sujendra dan Komandan Apel KBO Samapta Ipda Budi Waskito

Operasi Ketupat Tinombala 2024 ini merupakan komitmen nyata dan sinergitas TNI dan Polri serta stakeholder terkait lainnya dalam rangka pengamanan mudik lebaran Idul Fitri khususnya di Kabupaten Buol sebagai bentuk pengecekan pada akhir kesiapan

Hadir pada apel gelar diantaranya PJ. Bupati Buol diwakili oleh PLT. Sekab Ir. Usman Hasan, Ketua PN Buol Yunius Manopo, S.H, Kabid Dishub Evert Sondakh, PJU Polres Buol, Plh. Pabung 1305/BT Lettu Inf. Askari Dj Sekertaris Dinkes dr. H. Arianto S. Penambangan, M.A.P Kementrian Agama H. Maiyah, S.Ag Sekertaris Pol. PP Emil Ndobe, S.Sos, Kepala PT. Jasa Raharja Kab. Buol Teguh Afrianto, Waka Lapas Kelas III Leok Robi, S.I.P, Sekertaris BPBD Yamin Karim.

Adapun Peserta Apel terdiri dari masing-masing 1 Pleton Perwira, TNI, Pleton Sat Samapta, Sat Lantas, Gabungan Staf, Gabungan Reskrim, Narkoba dan Intel, Sat Pol PP, PMK, Dishub, BPBD, Orari serta Dinkes.

"TNI-Polri bersama \_stakeholder\_ terkait melaksanakan Operasi terpusat dengan sandi "Operasi Ketupat Tinombala - 2024" yang melibatkan 155.165 Personel seluruh Indonesia selama 13 hari dari tanggal 4 s.d 16 April 2024" ucap Kapolres saat membacakan amanat Kapolri Drs. Listyo Sigit Prabowo, M. Si.

"Polres Buol dalam operasi Ketupat ini melibatkan 92 Personel dibantu Pemda dan Instansi terkait dimana Polres Buol akan mendirikan Pos Pelayanan serta Pos Pengamanan di Tugu Leok II, Pasar Buol serta di Simpang Empat Indomaret Paleleh" tambah Kasihumas Ipda Ridwan, S.IP.\*\*\*